

Antrag Nr. 17-O-20-0031

SPD-Fraktion

Betreff:

Ortseingangsschilder aus Richtung Erbenheim
- SPD -

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten,

die Ortseingangsschilder an der Kreisstraße 663 von Erbenheim kommend bereits vor der Einmündung der Borsigstraße in die Kreisstraße aufzustellen. Entsprechendes gilt für die Ortsausgangsschilder in Richtung Erbenheim.

Begründung:

Die Ortseingangsschilder befinden sich jetzt zum einen an der Borsigstraße vor dem Wertstoffhof und zum anderen an der K 663 auf der Höhe der Bebauung Habichtweg. Durch die Fertigstellung des MS Holzmarktes beginnt die Bebauung bereits vorher. Da damit gerechnet werden muss, dass viele Bürgerinnen und Bürger nicht den langen Umweg durch das Gewerbegebiet über die Borsigstraße zum MS Holzmarkt mit angeschlossenem Baumarkt nehmen werden, sondern über die Kreisstraße z. T. zu Fuß oder mit dem Fahrrad dorthin gelangen werden, ist eine Temporeduzierung auf 50 km/h dringend erforderlich. Es gibt an der Kreisstraße keinen Fuß- oder Radweg. Mit der Verlegung der Ortseingangsschilder würde im angesprochenen Straßenbereich automatisch Tempo 50 gelten.

Dr. Gerhard Uebersohn
Vorsitzender der SPD-Fraktion

Wiesbaden, 04.05.2017